

Ich heiße Rafid und kandidiere als Mitglied des Beirats der Grünen Jugend RLP.



Ich bin seit Mai letzten Jahres Mitglied der Grünen Mainz KV-Oberstadt und Grüne Jugend RLP und bin Black Lives Matter Aktivist. Mit Perla, die Gründerin der BLM Bewegung Deutschland (BCF), organisiere ich deutschlandweite Talks über unseren Kanal und bin als Team für Social Media Kommunikation der BCF auf Bundesebene zuständig.

Diversität

Ich bin vor fünf Jahren aus familiären Gründen aus Bangladesch nach Deutschland gezogen. Als Mitglied der GJ RLP fehlt mir Diversität und Repräsentation von jungen Menschen mit Migrationsgeschichte in unserem Landesverband. Diese will ich fordern und unseren Landesverband attraktiver machen für alle junge Menschen insbesondere für Junge Menschen mit Migrationsgeschichte.

Digitale Kommunikation

Um unser Landesverband für Junge Menschen attraktiver zu machen, müssen wir junge Menschen da abholen wo sie sind und zwar auf sozialen Netzwerken. Ich würde mich als Mitglied des Beirats zusammen mit anderen für die Gestaltung unserer Insta Seite einsetzen und auf andere Online Plattformen einsetzen.

Klimawandel

Die Folgen des Klimawandels betrifft nicht die ältere Generation, sondern uns. Wenn wir da nicht radikaler vorgehen wer sonst? Deswegen heißt es konsequente Klimapolitik auf Landesebene. Viele Junge Menschen wissen nicht was die Grünen bisher in RLP bezüglich der Klimapolitik geleistet haben. Daher fände ich es als Mitglied der Grünen ebenso wichtig, dass wir eine Informationsarbeit auf alle Ebene machen, womit wir junge Menschen von unserer Arbeit erzählen und sie mitbeteiligen lassen.

Meine Motivation

Ich will später in die Politik. Um diese mal genauer zu formulieren will ich in den Parlamenten vertreten sein, da in unseren Parlamenten die Repräsentation von 20% Menschen mit einer Migrationsgeschichte fehlen. Dafür bräuchte ich genügend politische Erfahrung welche ich durch diese Kandidatur als Beiratsmitglied erwerben möchte.

Die Jugend ist heute politisch wie noch nie in der Vergangenheit. Daher sollten wir sie richtig über uns informieren und sie ins Boot holen. Dafür kandiere ich mich als Beiratsmitglied der Grünen Jugend.

Mein Herzenthema wird hierbei sein, für mehr Diversität und Vielfalt in unserem Landesverband einzusetzen und als BLM Aktivist gegen Rassismus und Faschismus mit allem Mittel kämpfen.

Ich freue mich auf die Landes Delegierten Versammlung und hoffe, dass ich bald als Beiratsmitglied der GJ-RLP mitwirken und mitgestalten darf.

Grüne Grüße

Rafid